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司会：井 口 敏 之 委員 

    

 

【開会点鍾】 

廣 瀬  可世子 会長 

 

 

【ロータリーソング】 

 ソングリーダー： 

田 中  良 人 会員 

  ロータリーソング『奉仕の理想』 

 

 

【会長の時間】  

 廣 瀬 可世子 会長 

皆さんこんにちは。今日は何を話すか 

前日まで決める事が出来ず､迷った末に、会長のあい

さつで書いた、国際奉仕に至ったフィリピンのストリ

ートチルドレンの話をする事にしました。 

その事業に辿り着いたのは、国分寺市国際協会の理

事をしていた私のもとに、家で下宿をしていたフィリ

ピンの留学生３名がきっかけでした。３名は、私の子

ども達がアメリカに留学していたので、空いた 2 階の

部屋に 3 人下宿していました。アパートの様に台所と

トイレと風呂は家族とは別で入口だけが一緒という今

でいうシェアハウスの様な所に3人住んでいました。 

3 人とも外務省の奨学金生で 2 年間日本の専門学校

で学んでいました。その学生達は自国で大学を出た上

で外務省のテストを受けたそうです。 

そのうちの一人が、カリタスマニラという修道院に

ストリートチルドレンが２００人程いて小学校にそこ

から通っている、まだ小学校に通える子どもはラッキ

ーで親が子どもに物乞いをさせて生活をしている家族

が大半ですと訴えていました。また、彼女が訴えてい

たことは、大半の奨学金は高校と大学で、中学まで教 

 

育が受けられる子どもは、幸せだ、最低でも小学校を

卒業させてあげたいと訴えていました。 

それで私は、国際協会にその話をもっていって６年

間１０名をサポートするようになったのですが、理事

２名が３年後に反対をしたため、事業が頓挫してしま

ったのです。その子ども達は残りの３年間学校に行く

ことが出来ませんでした。 

それで私が縄さんと横道さんにロータリークラブに

入るように誘われた時にその事業をさせてくれるのな

ら入ると、そしてそれを６年間の継続事業にとお願い

したのです。たまたま５周年の記念事業の１つとして

認められ今日に至ります。 

その後は、皆さんご存じのように毎年１０名前後の

会員の方々がカリタスマニラを訪問して子ども達にカ

レンダー、文具等を重たい思いをして運び現地の子ど

も達と交流をして私達も有意義な時間を暮らしました。

残念なことに最後の 2 年はテロ騒ぎがあり、国の情勢

があまり良くないと言うことで行くことが出来ず今に

至っています。また何年か経ったら訪問をしてその子

ども達のその後を見ても良いかと思いました。 

 

【幹事報告】  

  角 田 桂 司 幹事 

 

7月6日ＳＡＡ炉辺会議 

7月7日第一回地区米山奨学委員長セミナー 

7月7日第34回国分寺まつり実行委員会 

「第1回歴史部会」 

7月8日社明運動ひまわり畑迷路作り 

7月９日社協「ふくしのつどい」 

＊誕生会開催の件 

＊年会費の件 

＊会員名簿の件 

＊7月15日（土曜）水ロケット製作・発射体験会 

9：30～ 

【委員会報告】 

★出席委員会／出席報告 

 小 川  義 幸 出席委員 

  会員数  ３８名 免除 ３名  



有効会員数     ３５名 

  出席者       ２８名 

  メークアップ済    １名 

       計 ２９名 出席率８３％ 

  前々回（６月２６日）訂正なし。 

 

★奉仕プロジェクト委員会 

 小 柳  洋 次 副委員長 

 15日の水ロケット発射体験会 

 参加奨学生が 100 名を超えていますので、ぜひご参

加お願いいたします。 

 

 

★クラブ広報・会報委員会 

 村 谷 晃 司 委員長 

 〇「ロータリーの友７月号」記事紹介 

 〇「マイロータリー」登録について 

 

★プログラム委員会  

 輿 水 香 委員長 

 次回例会内容について 

 

【ニコニコボックス】 

 親睦活動委員会  

  水 島 至 副委員長  

 

〇廣 瀬 可世子  会長、角 田 桂 司  幹事 

本日も宜しく御願い致します。 

〇小 川 義 幸  会員 

7 月 14 日に満 76才になります。気力・体力がまだ

建材なので、一日一日大切にして、頑張って行きたい

と思います。 

 

 

〇井 口 敏 之 会員 

前回例会のニコニコが多く集中したので、今回にし

ました。 

廣瀬・角田年度の門出を祝い、又、赤木・松田年度

の御苦労様という事でニコニコします。 

〇小 林 康 久 会員 

廣瀬・角田丸の出航を祝い、1 年間無事楽しい航海

が出来ますよう大ニコ致します。 

〇瀬 野 ちどり  会員 

廣瀬可世子会長・角田桂司幹事 1 年間よろしくお願

い致します。長丁場ですので、体調を崩さないように

してください。 

〇本 多 幸 雄 会員 

廣瀬、角田年度のスタートを祝してニコニコします。 

7月24日（月）の小川会員、櫻井会員、保坂会員の

誕生日会に多くの方が参加されると嬉しいです。 

＜ニコニコ大賞＞ 

 小 川 義 幸 会員 

 

 

【クラブ協議会】 

 角 田  桂 司 幹事 

新年度委員会方針発表 

 

＊会計委員会 

  瀬 野  ちどり  委員長 

 

＊奉仕プロジェクト委員会 

  小 柳  洋 次 副委員長 

 

＊ロータリー財団委員会 

  小 林  康 久 委員長 

 

＊ロータリー情報・会員組織委員会 

  赤 木  建 治 委員長 

 

【閉会点鍾】廣 瀬 可世子 会長 

 

  

 

 

 

 

 

東京武蔵国分寺ロータリークラブ 

会長：廣瀬可世子  幹事：角田桂司 

クラブ広報・会報委員会 委員長：村谷晃司  副委員長：保坂光彦 委員：尾崎幸信 

例会場 国分寺市本町３－１１－１２ 多摩信用金庫 国分寺支店３階 

事務局 国分寺市南町３-２０-３ 国分寺ターミナルビル９Ｆ 

 


